



La gazette de GODEWAERSVELDE

votre bulletin d'information bimestriel



©photo - Eric Kiecken

ÉDITO par Antoine Vermeulen

C'est la rentrée, l'été se termine doucement pour laisser place bientôt à l'automne. Mais pour l'heure le soleil est toujours présent, les températures sont encore bien agréables ce qui permet de prolonger les instants de plaisirs estivaux, c'est ça l'été indien !

La rentrée 2022 s'est déroulée dans des conditions convenables pour nos chères têtes blondes de nos deux écoles et ce malgré la fermeture d'une classe à Jacques Prévert. Tous, élèves, enseignants et personnels communale ont donc fait leur rentrée avec le sourire et surtout ils ont pu le montrer !

La rentrée c'est aussi la continuité pour améliorer la qualité de vie de chacun au sein du village. La commune ne chôme pas, outre les travaux réalisés et les études de la mise aux normes PMR de la mairie et du futur restaurant scolaire se poursuivent, des réflexions sont menées sur un projet de « mercredi récréatif » et sur l'organisation d'un centre de loisirs afin proposer des animations en journée complète pendant 1 semaine sur les 2 semaines des petites vacances.



A VOS AGENDAS

• Atelier réduction des déchets

Samedi 8 octobre 9h30, l'atelier animé par le jardin du Cygne sera l'occasion d'échanger autour de bonnes astuces sur la réduction des déchets : comment diminuer ses déchets lors des courses, comment cuisiner ses restes alimentaires, comment composter et bien d'autres thématiques.

Inscription en bibliothèque : 03 28 42 59 58

• Rencontre avec Justine Defrance autour du thème « La vie au Moyen âge »

Vendredi 21 octobre 18h30

• Troc de livres

Samedi 29 octobre 9h30-13h00. Que faire de vos livres une fois lus, les empiler ? Les jeter ? une solution : participer au troc du livre à la médiathèque en vendant (pas cher) vos livres ou en les échangeant.

Une façon de partager votre passion des livres.

Inscription en bibliothèque : 03 28 42 59 58

Toutes ces animations sont gratuites

ÇA S'EST PASSÉ PRÈS DE CHEZ VOUS

Moments de partage autour de quelques notes de musique

Le 15 mars les accordéonistes de Godewaersvelde ont passé une audition devant un public de parents très attentifs. Avec beaucoup d'émotion, nos petites mains ont présenté le fruit de leur travail et de leur concentration.



Le 24 juin, pour conclure une année bien studieuse, le groupe s'est rendu à un après-midi musical avec les élèves de Loon-plage, à Noorpeene, un village situé au cœur des Flandres, à mi-chemin entre les 2 communes. Durant cette réunion, ils ont répété avec la même bonne humeur et la même énergie collective des airs connus choisis par leur directeur Bernard Rubbelynck mêlant plusieurs répertoires comme « Scarborough Faire », « Mon amant de Saint Jean », « A Whole New World » (Aladin), « Riche », « Bella Ciao », « Magic in the air »..

Ces rencontres musicales permettent de rassembler des générations différentes, de villages différents autour d'une passion commune : la musique.

Si vous ressentez aussi la fibre musicale, n'hésitez à appeler M. Rubbelynck au 06 17 27 80 45. •N. C.

Le retour de la langue flamande dans nos rues



Vous l'avez sans doute remarqué, la signalétique des noms de rues a été renouvelée au centre du village. Ces nouvelles plaques bilingues

français / flamand ont vocation à marquer l'attachement de notre commune à la langue flamande qui, il y a encore quelques dizaines d'années, résonnait dans nos rues. Elle reste toujours très présente dans nos noms de lieux, de famille et dans nos traditions. Cette opération réalisée en liaison avec l'association Godewaersvelde Histoire et Patrimoine s'étendra dans les prochaines années aux rues de la périphérie. •M. W.

Les noces d'or et diamant

Ce dimanche 31 juillet, nous avons fêté au musée les noces d'or d'Annie et Roger DERYCKE entourés de leur famille et amis.

D'autres couples n'ont pas souhaité de cérémonie :

- M. et Mme Georges Roque : noces de diamant
- M. et Mme Raoul BAERT : noces d'or
- M. et Mme Ignace Cardinael : noces d'or
- M. et Mme Bruno CAPPELLE : noces d'or

Catherine Brigitte et Marie-Noëlle leur ont rendu visite et leur ont offert à chacun un joli bouquet.

Félicitations à tous et tous nos vœux pour de longues années encore ensemble ! •B. G.



Annie et Roger DERYCKE

La maison médicale a 10 ans !

C'était en octobre 2012, la maison médicale du 40 la place a ouvert ses portes avec trois professionnels un médecin, un kiné et une pédicure. Ce vendredi 2 septembre la neuvième plaque a été posée, celle de Marie Renou, la seconde infirmière qui travaille avec Camille Schietse. Originaire du village, elle est ravie de travailler avec l'équipe « du 40 ».

Le Docteur Dominique Deheeger a retiré sa plaque cet été pour laisser une place sur le mur aux Docteurs Marie Deheeger et Clémence Van Inghelandt. La maison des soignants est un service qui complète l'offre de services d'autres soignants des villages environnants, de l'équipe de la pharmacie, des commerçants et artisans, des restaurateurs ou d'écoles qui font du village un village attractif et rayonnant ! •MN. D.



LA PAROLE EST À "GODEWAERSVELDE, DEMAIN"

LA SANTE DE NOS ENFANTS ET DES PERSONNELS DES ECOLES

Cela fait de nombreux mois que nous avons interpellé la municipalité concernant la mise en place de détecteurs de CO2 dans les écoles de la commune.

La question a également été portée lors d'un Conseil Municipal et a fait l'objet d'un de nos articles dans la gazette municipale. Et pourtant, toujours aucune nouvelle pour cette rentrée scolaire.

Pour rappel, grâce aux différentes aides financières possibles, le coût du détecteur est négligeable.

Avec le retour annoncé du COVID et des maladies hivernales, nous trouvons très regrettable cette absence de réactions.

Trajets courses

Pour les personnes à mobilité réduite, ou n'ayant pas de moyen de locomotion.

Le CCAS continue de proposer les trajets courses avec le Minibus de



l'association Solidarité Handi Flandres de Bailleul. Ils ont

lieu le premier et le troisième jeudi de chaque mois jusqu'aux commerces de Steenvoorde : Aldi, Carrefour Market ou Super U. La participation demandée est de 2euros par personne pour l'aller au départ de la place et le retour chez vous (à régler au chauffeur).

Judis 6 et 20 octobre, 3 et 24 novembre, 1er et 15 décembre.

Inscriptions en mairie, le mardi soir précédent la date du trajet, au 03 28 42 50 06. Renseignements en mairie.

INFORMAIONS

Repas des aînés : dimanche 20 novembre 2022

Monsieur le Maire, l'équipe municipale, les membres du CCAS et les bénévoles seront heureux de vous accueillir pour le traditionnel Repas des Aînés le DIMANCHE 20 NOVEMBRE 2022 à partir de 12 h à la salle des fêtes de Godewaersvelde.

Pour y participer, il est indispensable de déposer votre réponse en mairie avant le samedi 08 octobre 2022 (voir le flyer joint).

Vous avez 65 ans et plus, vous êtes seul(e) ou en couple (les deux conjoints sont invités gratuitement même si l'un des deux a moins de 65 ans).

Si vous avez des amis qui souhaitent participer à cette fête, ils peuvent s'inscrire au repas pour le prix de 40 euros par personne. Les places sont réservées en priorité aux habitants de Godewaersvelde. •MN. D.



Colis de fin d'année : samedi 17 décembre 2022



Monsieur le Maire, les personnes du Conseil municipal et du CCAS sont heureux de vous offrir un colis de fin d'année.

Pour en bénéficier, vous devez vous inscrire en retournant en mairie le flyer joint à cette gazette.

Les conditions pour recevoir le colis et les modalités de remise du colis sont indiquées dans le flyer.

Les bénévoles seront heureux de vous accueillir à la salle des fêtes et partager avec vous un café. •MN. D.

Cette année... si on faisait du théâtre ?

L'atelier théâtre animé par Valérie Fievet comédienne, metteuse en scène et Gestalt thérapeute est ouvert aux adultes curieux de s'initier à la pratique du théâtre. Découvrir sa propre créativité, sa capacité d'écoute de soi, de l'autre, de l'instant présent. Apprendre à se



dépasser, à explorer des énergies émotionnelles et corporelles dont on ne soupçonnait pas l'existence. Entrer dans d'autres univers, d'autres peaux, d'autres situations, d'autres vies que les nôtres, tout en s'y plongeant avec nos propres sens. Ressentir ce qui nous traverse et nous constitue et réaliser l'universel à travers le singulier. En 2023 une représentation du travail de l'atelier aura lieu au festival amateur de Godewaersvelde et au Calibou autour de la thématique des données existentielles (finitude, solitude, quête de sens, imperfection, responsabilité). •A. V.

FOURCHETTES ET RÂTEAUX

Septembre, le jardin regorge de récoltes.

Les courgettes vertes, les courges de toutes sortes (pâtisson, spaghetti, butternut) sans oublier les tomates, les potirons et potimarrons. Comment faire pour conserver d'aussi bonnes choses ?

- Poireaux, carottes, céleris et panais resteront en terre pour une utilisation cet hiver au fur et à mesure des besoins, pailler par précautions en cas de gel persistant.

- Les courges, les potirons et potimarrons se conserveront très bien au frais à l'abri de la lumière dans un local aéré, prendre la précaution à la récolte de conserver le pédoncule le plus long possible lorsqu'on le coupe, un régal en veloutés durant l'hiver .

- Les haricots verts se conservent très bien « blanchis » quelques minutes à l'eau bouillante puis stérilisés ou congelés. De cette manière ils conserveront toutes leurs saveurs et leurs vitamines

- Les tomates quand à elles se conservent en coulis ou encore, évidées, précuites puis congelées en vue de veloutés, de sauces ou farcies cet hiver ou encore stérilisées et mises en bocaux, de cette manière elle se conserveront encore mieux .

- Quand aux courgettes vertes, longues maraîchères ou

rondes de Nice, celles-ci sont à consommer plus rapidement. Farcies « à la Bolognaise » (recette partagée lors d'une précédente gazette), gratinées, à la plancha ou encore en ratatouille avec d'autres légumes de saison assaisonnées d'un peu de thym ou d'origan.

Ma recette de tarte à la tomate et gouda (4 personnes) :

Recette végétarienne, de saison, simple, goûteuse et rapide à faire en rentrant du boulot...



- Foncer un moule à tarte avec une pâte feuilletée, maison ou du commerce

- Etaler 2 cuillerées à soupe de moutarde au fond de la pâte

- Recouvrir de rondelles de 3 à 4 tomates suivant leur grosseur

- Parsemer de dés de gouda fruité (environ 200grs)

- Arroser d'un filet d'huile d'olives

- Saler, poivrer et soupoudrer de thym ou d'origan

- Mettre au four préchauffé à 180° pendant 20 minutes.

Bonne dégustation ! •Y. W.

ÉTAT CIVIL

Naissances :

LEMIEUGRE Félix le 16/06/22

VANDROTH Léonce le 18/06/22

BEURAERT Kyméo le 18/07/22

HENNION Basile le 19/07/22

FOISSEY Hugo le 31/07/22

Mariages :

Mme BART Catherine et M. KINO Jean-Pierre le 02/07/22

Mme FRANCK Anne-Laure et M. JOLIE Reynald le 02/07/22

Mme CARTON Marie et M. LORIDAN Vincent et 16/07/22

Mme SENGIER Aurélie et M. TEXIER Jean-Vincent le 30/07/22

Décès :

M. HUYVAERT Francis le 04/06/22

M. VANDENABEELE Timéo le 24/06/22

Mme HALLOSSERIE veuve DUPONT Monique le 14/07/22

M. DESCHEPPER Noël le 29/07/22

M. THOREZ Michel le 29/07/22

M. GANTIER Jules le 30/07/22

Mme ANSEL veuve BEHAEGEL Cécile le 09/08/22



Concours photo

Thème du concours : les chemins et sentiers

Date limite de participation : dimanche 16 octobre 2022

Envoyez votre photo à : concours.photo@godewaersvelde.fr

Règlement sur le site de la commune



Vous êtes nouvel habitant ?

La commune vous souhaite la bienvenue et vous invite à contacter le service accueil de la Mairie qui se tient à votre disposition pour vous renseigner et vous donner toutes les premières informations : les activités proposées ou les démarches à effectuer.

Mairie :

2, rue de Boeschepe

☎ 03 28 42 50 06

📘 Godewaersvelde

🌐 www.godewaersvelde.fr